



おおじっこ

自ら学び 心豊かで 健やかに生きる大樺っ子の育成
— 大きな夢 思いやり じょうぶな心と体 —

千葉市立大樺小学校
学校だより 第10号
令和8年1月31日発行

立春に

校長

2月3日は節分、翌4日が立春となり、暦の上では「春」です。もともと節分とは、年に4回訪れる立春・立夏・立秋・立冬の前日を指す言葉でした。いつしか、一年の始まりであり大切にされていた「立春」の前日のみを「節分」と呼ぶようになったそうです。悪いものを追い出し、縁起の良いものを食べて新しい季節を迎えるための行事です。豆まきをしたり恵方巻を食べたりするご家庭もあるのではないでしょうか。

さて、先月21日に小学校球技大会が、本校を会場にサッカーとバスケットボールの試合を行いました。学校代表として特設クラブの6年生と5年生が選手として出場しました。球技は、チームで協力してゴールへボールを運ぶことが難しくも楽しくもある競技です。一人一人のテクニックも必要ですが、何よりもチームプレーが大切です。今年は、ホームグラウンドで試合ができたおかげか、緊張感は少なかったようです。バスケットボールの第一試合は、第1試合の1クォーターでシュートが成功したことでよい流れを作り、後半追いつかれましたが、最後まであきらめずに果敢に攻め1勝をつかみました。

サッカーでは、相手チームのパス回しがうまくて翻弄され、強いシュートが打たれる場面が何度もありました。ですが、本校の守りは秀逸で、キーパーがボールにとびついでキャッチしたり跳ね返したり、ディフェンスがクリアしたりして何度も危機を逃れることができました。それでも攻めに転じる場面は少なくて、残念ながらゴールを決めるることはできませんでした。結果は、サッカーは3位・バスケットボールは2位でした。最後まであきらめず、パスをつなぐ姿、チームメイトを信じる姿、走り続ける姿に感動しました!大切なことを実行してくれた選手の皆さんに感激です。保護者の皆様も声援を届けてくださいありがとうございました。



【口座振替のお知らせ】

2月25日（水）は、学校徴収金の第8期の口座振替日です。引落しができなかった場合には、3月16日（月）に再振替を行います。

◇学校給食費に関するお問い合わせ：保健体育課 245-5909

◇学校徴収金に関するお問い合わせ：本校 教頭 295-0995



【2月行事予定】

- 2日(月) 6年:大椎中学校体験入学
- 3日(火) 新1年生入学説明会
- 4日(水) 1~3年:朝の読み聞かせ なかよし活動
- 5日(木) 親子活動 学級懇談会
- 9日(月) 学力検査(国・社・意識調査)
- 10日(火) 学力検査(算・理・英)
- 12日(木) 4~6年:トップスポーツ交流
- 16日(月) 6年:平和の語り部授業
- 16日(月)~20日(金) A日課
- 25日(水) 6年生を送る会 学校評議員会

【スクールカウンセラー訪問日程】

- 9:00~13:30
- 2月 2日(月)
- 2月 9日(月)
- 2月 16日(月)



- 【校庭自由開放日】
8:30~12:00
2月14日(土)
2月21日(土)
2月28日(土)

【3月行事予定】

- | | |
|--------------------|---------------------|
| 2日(月)~6日(金) 教育相談週間 | 17日(火) 卒業式前日準備 |
| 3日(火) クラブ活動(最終) | 18日(水) 卒業証書授与式 特別日課 |
| 4日(水) 表彰式 | 19日(水) A日課 給食終了 |
| 6日(金) 6年:さくらの会 | 23日(月) D日課 |
| 10日(火) 委員会活動(最終) | 24日(火) D日課 修了式 離任式 |
| 11日(火) 卒業式予行 代表委員会 | 25日(水)~ 学年末休業 |
| 13日(金) 大掃除 | |



むかしあそび

科学館おもしろ教室

地域の方に来ていただき、1年生が日本の伝統的な遊びを教えてもらいました。かるた、こま、羽根つき、たこ揚げ、折り紙、お手玉、あやとり、けん玉など、たくさん遊びを紹介してもらいました。最初はなかなかうまくいかなかったものも、子供たちは、みるみる上達して、あっという間の2時間でした。ボランティアの皆様ありがとうございました。

千葉市科学館の方に来ていただき、3・4年生が自然の力を利用したものづくりを体験しました。3年生は磁石を利用したきつつきのおもちゃ、4年生は熱による空気の膨張を利用した熱気球を作りました。動いたり舞い上がったりする仕組みを教わり、実際に作る活動を通して、自然科学の面白さやよさを実感することができました。